

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**DULCE MARÍA SAURI: IMPUGNARÁN REELECCIÓN DE FACTO, DE “EL TAL AMLITO”; MARCELA GUERRA: INE, GARANTÍA DE PLURALISMO EN CÁMARA DE DIPUTADOS**

Inmoral, siniestro, perverso, que, en el afán de obtener legitimidad “a modo” en reelección espuria en su favor, sin el apoyo de la militancia ni de los simpatizantes del partido -ahí están resultados que obtuvo su dirigencia el pasado 2 de junio-, “el tal amlito”, “se cuelgue” de un magnicidio que, en tiempo y forma, no denunció, desde Campeche.

Cuando en esa ciudad, presidió el Frente Juvenil Revolucionario del PRI en el municipio de la capital del estado y, posteriormente, el mismo cargo, pero en el Sector Popular municipal, del partido que le dio fama, presunta corrupción -cual denunció hace dos años el entonces Fiscal del estado, en San Lázaro, Renato Sales Heredia-.

¡Vamos, pues!, ni como senador de la República o diputado federal, en la tribuna del Congreso de la Unión, tuvo el valor de acusar esa tragedia.

De manera ambigua, pero estridente, con matices electoreros personales, ayer, en su mensaje, el dirigente priista “a modo”, aludió en crimen de Luis Donald Colosio Murrieta, por convenir así a sus intereses.

Para cercar en su perversa mente, a sus críticos del priismo, que rechazan y cuestionan siniestro modo de modificar los Estatutos del partido, artículo 198, para permitir su reelección, por los siglos de los siglos...

Reiteramos, en su momento, él, fue cómplice de los traidores que, en el Estado de México, Hidalgo y Oaxaca, entregaron la plaza estatal, a “ysq” y su partido, para solventar presunta corrupción en los gobiernos de Alfredo del Mazo Maza, Omar Fayad Meneses y Alejandro Ismael Murat Hinojosa...

Calló, no denunció, de cara a los priistas del país, esas traiciones.



Hoy, pretende legitimar virtual reelección de facto en la dirigencia, que debe terminar el próximo 19 de agosto, cuando cumple su periodo de 4 años, pero de la cual, pretender presidir, de manera vitalicia.

Seguramente, como ya lo hizo en alusión al presidente Andrés Manuel López Obrador, en la pasada campaña electoral, el joven Luis Donald Colosio Riojas, volverá a exigir que no hagan campaña personal con el nombre de su padre ni con la tragedia en la que pierde la vida.

No se vale, que la perversidad política, la asuman con fines de provecho político-personal y, así, legitimar reelección de facto en la dirigencia nacional del Revolucionario Institucional.

Ya propició deserciones, confrontación, división, debacle de la institución en la que se formaron los actuales gobernantes del país y lejos de pelearse por el cascarón del PRI, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, debe abandonar ambiciones, avaricia y codicia por aferrarse a un lugar que no merece y dejar nuevo mando en el partido.

Mientras en la dirigencia del PAN y del PRD, sus mandos, se replantean estrategias para corregir el rumbo electoral que exigen la militancia, en el PRI, el pseudo dirigente, calla motivos de la derrota, los porqué del desinterés de los mexicanos en votar por las siglas tricolor, y lo peor, no perfila rumbo claro y ruta que debe seguir para posicionarse como fuerza política de atractiva opción electoral, en el 2027, elecciones intermedias.

Ayer, el dirigente de facto, dice que el partido, será uno de coaliciones.

¿Con quién? ¿El PAN? ¡Para nada!, allí, ya tienen otro perfil de cómo hacer política y mucha política, para posicionarse entre el electorado.

No creemos que el MC le siga el juego, porque “el tal amlito”, se echó de enemigo al dirigente del movimiento naranja, el senador Dante Delgado Rannauro. Y con el PRD, quizá para entonces, ya ni exista, cual vaticinó en tiempo y forma, Luis Miguel Gerónimo Barbosa Huerta.

El ex senador, ex diputado federal, por el PRD; gobernador de Puebla, al momento de su fallecimiento, por Morena, fue primero en presagiar extinción de la fuerza política que fundaron auténticos líderes de la izquierda, Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, Porfirio Muñoz Ledo y la hoy senadora, Ifigenia Martínez Hernández...

Discurso mediático, de la dictadura priista en su dirigencia, porque se “cuelga” de un hecho, del cual, en su militancia en el Frente Juvenil del PRI en Campeche, conoció del trágico suceso y calló.

Para legitimar su reelección de facto, 30 años después, expresa lo que calló.



No son casuales ni coincidencias, acusaciones, de la ex presidenta del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, Dulce María Sauri Riancho, quien, revela a este modesto espacio que el estilo autoritario, perverso, siniestro en la actual dirigencia del partido, es el sello de la casa.

-“Una lástima y pena lo que le está pasando al PRI, signo de los tiempos terribles”, califica y ubica el perverso mensaje dominical de “el tal amlito”:

-“Trata de distraer de los problemas fundamentales que vive el PRI”.

Ex senadora, ex diputada federal y ex gobernadora de Yucatán, añade:

-“Estas cosas que dijo hoy (ayer, en el contexto de la Asamblea Nacional del PRI), son sumamente delicadas, lastiman, sin lugar dudas al PRI, sin pretenderlo, lastimar a las personas, no son solo a las personas”.

Priista que dice en tiempo y forma sus desacuerdos con las acciones del partido, esté quien esté el frente de su dirigencia, Sauri Riancho, perfila pasos inmediatos a seguir, con otros ex dirigentes: Pedro Joaquín Coldwell, Enrique Ochoa Reza y José Antonio González Fernández:

-“Vamos a buscar la impugnación por la vía legal, consideramos que la Asamblea Nacional, fue convocada, ilegal, porque todavía estamos en proceso electoral y durante los procesos electorales no se pueden realizar ni un tipo de reformas estatutarias”.

Vamos hacer impugnación por la vía legal, reitera la priista leal, cual mandatan los procedimientos de Ley Electoral.

Reitera que hay un grupo de cuatro ex presidentes, “firmamos un pronunciamiento de hace algunos días”, semana pasada.

-“Estamos viendo la parte legal, lo conducente para poder impugnar la Asamblea Nacional” que se organizó para este fin de semana.

-“260 personas que firmamos, priistas, ex presidentes, ex senadores, ex diputados, ex gobernadores; se han sumado bastante más”.

-“Pero los cuatro, vamos a impugnar”, insiste la ex gobernadora, quien, en la pasada Legislatura, acusó que el PRI, no va a legislar para Andrés Manuel López Obrador, cuando éste, insistía en sus reformas.

Presidía entonces la mesa directiva y sus declaraciones, en el final de esa Legislatura, contexto de una sesión ordinaria de la Permanente, en el Senado.



Admite que hay otros ex presidentes del PRI, que se oponen a la reelección o dictadura en la dirigencia del partido, y define:

-“Ellos, decidieron realizar estrategia para denunciar esta situación que vive el partido”.

-“Beatriz Paredes, dio a conocer su estrategia; cada quien su estrategia”, añade. Y resalta que hay tiempos legales, que son los que se van a usar, y queda esperar, para el proceso de impugnación, ante el Instituto Nacional Electoral y, de ser el caso, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Dulce María Sauri Riancho, advierte, en alusión al dirigente espurio del PRI:

-“Todavía le queda la formalidad de la reelección, pero a ver si se sostiene la legalidad de esa Asamblea”.

No elude, que el pseudo dirigente, tiene el control de la clase política... pero no de la militancia ni de los ciudadanos, ni de los simpatizantes del PRI.

Al señalamiento perverso, siniestro, de querer colgarse del caso Colosio, Sauri Riancho, opinó:

-“Son cuestiones precipitadas. O sea, me parece muy delicado todo lo que dijo. Tendrá que sostenerlo y si dice algo en relación al asesinato de Luis Donald Colosio, no me extrañaría que la Fiscalía General de la República, decidiera probanza de sus dichos”.

Oficio, sensibilidad, de la ex gobernadora en Yucatán, agrega:

-“Yo creo que ahorita, la prudencia de las palabras es lo importante. ¡No!, a la imprudencia que vimos hoy en el discurso de Alejandro Moreno en la Asamblea Nacional.

Bagaje de Sauri Riancho, cuando afirma que, a la imprudencia, “hay que responder con mucha prudencia”.

Deja en claro que, lo que importa en estos momentos, “es salvar a el PRI”.

Reitera su militancia en el partido que dio al país instituciones, leyes, cuando rechaza que formen otro partido para sustituir al tricolor:

-“De mi parte, ¡no!, es mi criterio, los compañeros, pues cada quien tendrá su propio criterio y actuará conforme a sus principios”.

Y reconoce situación real del partido, luego del 2 de junio no se olvida:

-“En el PRI se ha materializado la peor amenaza que pendía sobre el PRI, amenaza de irrelevancia”.



Como rechaza injerencia de “ysq”, en la crisis del partido, tras reelección de facto de Rafael Alejandro Moreno Cárdenas:

–“No veo razón de que ambos estén interesados en la fortuna de la suerte de las ausencias o presencias del PRI. Ya que el PRI, no significa prácticamente, ni electoralmente, ni políticamente, más que el pasado.

–“Así lo veo, creo yo, el Presidente de la República; por qué puedo pensar que el Presidente está metido en esto. Yo no le encuentro razón”.

–“Por qué va tener interés, pregunto, por qué razón. Si el PRI tuviera los votos que le hacen falta, no los tiene. No hay una razón”.

Dulce María Sauri Riancho, afirma que, tras la modificación a los Estatutos del PRI, y consumarse para ello, la Asamblea Nacional:

–“Ya entra a litigio jurídico, afortunadamente ahora tiene justificación, porque ya sucedió el acto. Ya termino la Asamblea. Entonces, ya hay un acto consumado. Empieza la impugnación legal”.

Y confirma cerrazón del dirigente espurio en el PRI, al cerrar el diálogo con los ex presidentes del partido, clase política y militancia que no avala su reelección de facto.

¿Así o más claro?

EN EL CHACALEO

Cuál será criterio de expresidentes de la República, en el siniestro, perverso, inmoral mensaje del espurio dirigente del PRI, para legitimar su reelección “a modo”... Le responderá desde Madrid, España, Carlos Salinas de Gortari o el beneficiario del crimen de Luis Donaldo Colosio, Ernesto Zedillo... ¿Eh?... ¿Cómo le responderá el joven Luis Donaldo Colosio Riojas?... Entre la clase política del PRI y de oposición, ponderan que el siniestro dirigente del PRI, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, ahora ya presume “sana cercanía”, con la ganadora de la elección presidencial del 2 de junio no se olvida, Claudia Sheinbaum Pardo... ¿A poco? ¿Sí?... Por ello, tuvo el valor de exponer un mensaje perverso, inmoral, para colgarse de una tragedia y legitimar su reelección de facto... Y todo lo que despotricó del oficialismo en el proceso electoral pasado. ¿Fue montaje?... Perverso estilo de ejercer el poder de “el tal amlito”: no entregó buenos resultados electorales al PRI luego del proceso electoral federal, y locales... Pero, ¡qué tal!, cómo hace mensajes estridentes, para, igual que “ysq”, denotar poder fáctico, y consumir golpe en la dirigencia del tricolor... ¡Caramba!... ¿Muy valiente?, ¡pues que vaya a Campeche! y con los priistas que dice, aprobaron modificar los Estatutos del PRI y su virtual reelección, que exija la renuncia de Layda Sansores San Román, cual hicieron cientos de sus paisanos durante el proceso electoral pasado... ¡Que vaya a las puertas de Palacio Nacional con



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

08/07/2024

OPINIÓN

priistas que lo aclamaron el domingo pasado y exija al presidente Andrés Manuel López Obrador, que, antes de terminar su encargo, resuelva el caso Ayotzinapa!!... Que se legitime con las protestas sociales, de hoy, no con tragedias de hace 30 años, cuando tenía 19 años y calló, cuando ocupaba la dirigencia del Frente Juvenil Revolucionario del PRI en el municipio de Campeche... Pero el domingo pasado, en su perverso mensaje, no explicó por qué callo complicidad de los priistas que entregaron la plaza en el Estado de México, Hidalgo y Oaxaca, con “ysq”... ¿Por qué no va a las Fiscalías de los estados, la que preside Alejandro Gertz Manero, a exigir aclaren crímenes de los candidatos de la alianza PAN-PRI-PRD, en la campaña electoral pasada? ¿Eh?... En posicionamiento dominical, la diputada Marcela Guerra Castillo, exhorta al Instituto Nacional Electoral, sea garante del respeto al artículo 54 constitucional que limita la sobre representación en la Cámara de Diputados y, “a no sucumbir al apetito de socavar la división de Poderes, ni formar parte de la demolición de lo avanzado en materia democrática en los últimos 30 años”... Nuestra Ley de leyes, ilustra la presidenta en mesa directiva, establece que ningún partido político podrá tener más de 8 por ciento de los diputados que ganó en las urnas”... La representante popular de Nuevo León, pondera que, si bien, la coalición del oficialismo obtuvo 60 por ciento de la votación, hay un 40 por ciento de electores que no pueden agraviarse con la desviación de su voto ni de su voluntad popular que expresaron en las urnas, y que no es otro, que el equilibrio en la representación popular de San Lázaro... “En los comicios del 2 de junio, la ciudadanía definió con su voto, el rumbo del país y éste, fue a favor del pluralismo, el equilibrio, la diversidad y la colaboración entre las diferentes fuerzas políticas”, expone... Y expone que desde 1996, hasta el 2014, se hicieron reformas para que ningún partido político, por sí mismo, impusiera su criterio, pero ahora, observa, se pretende ir hacia un retroceso democrático... Marcela Guerra Castillo, asegura que el INE y el TEPJF, se apegarán a lo que establece artículo 54 de nuestro Código Supremo, “y harán valer voluntad de los electores, que se reflejó en las urnas. La pluralidad y diversidad que caracteriza a la sociedad mexicana, se debe reflejar plenamente en la Cámara de Diputados”... ¡Que así sea!... En la sede panista, Marko Antonio Cortés Mendoza, repudia inconstitucional e inmoral sobrerrepresentación legislativa que pretende el régimen de Andrés Manuel López Obrador y Morena... “En Acción Nacional, abogamos por la defensa de los valores democráticos y la garantía de los derechos ciudadanos. Es por ello que nos oponemos rotundamente a cualquier medida que atente contra la pluralidad política y la representación equitativa del voto popular en el Congreso... ¡Zas!... Video mensaje del Episcopado Mexicano, en el cual, exhortan a los mexicanos, ¡ánimo y esperanza!, con la mira puesta en el país, que necesita de todos. En el mensaje, participan 16 Obispos y un Cardenal... ¡Que así sea!... Mientras cientos de mexicanos en todo el país, esperan días semanas y meses para que les den un lugar en algún hospital del IMSS, ISSSTE, Salud, de Especialidades, este fin de semana, el abuso de poder e influyentismo, se impuso y Pablo Gómez Álvarez, recibió atención inmediata, en un Centro Médico de los Trabajadores al Servicio del Estado, que atiende padecimientos coronarios... ¡Caramba!...



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

08/07/2024

OPINIÓN

Semana pasada, acudió al foro matinal de “ysq”, a informar sobre la investigación a Latinus, que dirige Carlos Loreto de Mola, el morenista se vio mal del semblante, “muy jodido”, dicen quienes lo conocen: pómulos caídos, y maxilar inferior, casi le cuelga; cuando se retiraba, caminó con dificultad y el que lo mandó llamar, lo tuvo que ayudar para que se sostuviera... Eso sí, a pesar de su mal estado, Pablo Gómez Álvarez, fue a “chingar gente, con ánimo de joder”, critican contrarios del oficialismo... ¡Zas!... ¿A poco con su cómplice silencio, en la elección de Estado y brutal, violenta sobrerrepresentación que alista el oficialismo en el Poder Legislativo, a oligarquía económica y financiera de este país, ya no los van a molestar para el próximo sexenio, en sus monopolios, telefónicas, panaderías, cerveceras, bancos, tiendas departamentales, empresas de transporte? ¡Avícolas! ¡Lecheras! ¿Y cuando la protesta social surja de la noche a la mañana en la República Mexicana, como en Venezuela? ¿Eh?... ¡Cuidado!... ¡Nada es para siempre!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos!... Redes Sociales... YT: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... IG: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)...